



LÉNA BÜHLER FAIT SES DÉBUTS EN KZ

Vega Trofeo – Levier 5/05/2019

[FRA] Lors du week-end du Vega Trophy, **Léna Bühler** a fait ses débuts avec une solide performance lors de sa première course dans la catégorie reine. Le week-end de **Levier** a marqué le début du Trophée 2019. Le temps incertain (soleil, pluie et neige) a impliqué tout les conducteurs.

Léna a commencé sa course dimanche avec des qualifications sur une piste mouillée terminant en P18 malgré un problème de radiateur. Au cours des deux manches de la journée, la Suisse a terminé la première manche en P11 avec une bonne reprise sous la pluie. Dans la deuxième course, **Léna** avait bien commencé mais un problème de pneu (crevaison) l'a obligée à terminer en dernière position. Lors de la première course dans la **classe KZ**, Léna a pris le départ de la P16 et a réalisé un bon retour en terminant à la 11e place, cette fois sur piste sèche.

Le week-end à Levier a marqué le début du “voyage en KZ” pour **Léna Bühler** avec de bonnes performances à la fin.

«Je suis contente pour ma première course car il y avait une condition difficile, la météo a beaucoup changé et ce n'était pas facile! Je dois apprendre beaucoup pour démarrer et conduire sous la pluie! Pour dépasser il faut être plus précise, tout est beaucoup plus difficile.

J'aime dépasser et les départs en KZ, beaucoup de sensations! Pour les prochaines courses, j'espère finir dans le top 5 du championnat Vega Trofeo! Merci à tous mes sponsors et à toutes les personnes qui me suivent »

NEXT RACE

Championnat Suisse X30
Chateau-Gaillard 19/05